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Öffentliche Sitzung 
 
 
TOP 2 wird vorgezogen 
 
 
2. Begehung der Einrichtung "Alte Bude" (HOT) 
 

- Herr Schwenke eröffnet die Unterausschusssitzung in der KJFE „Alte Bude“, begrüßt die 
Mitglieder, Gäste und Frau Hennemann, Leiterin der KJFE; 

- es folgt die Besichtigung der gesamten Einrichtung, die durch Frau Hennemann begleitet 
und geführt wird; 

 
 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Bestätigung der Tagesordnung, 

Genehmigung der Niederschrift 
 

- nach der kompletten Führung durch die Räumlichkeiten der „Alten Bude“ beginnt die 
eigentliche UA-Sitzung, die erneut durch Herrn Schwenke eröffnet wird; 

- die Sitzung ist ordnungsgemäß einberufen; 
 
- es folgen noch einige Anfragen an Frau Hennemann zur Zusammenarbeit der Einrichtung 

mit anderen Trägern in Buckau oder mit der GWA, zu den vorhandenen Personalstellen 
sowie zu bestimmten Zielgruppen in der Einrichtung, die durch Frau Hennemann 
beantwortet werden; 

- derzeit arbeiten im HOT 2 Feststellen, 1 Fachkraft befristet bis zum 31.12.07,  
3 ABM (32 Wh); 

- Buckau hat den größten Ausländeranteil der Stadt Magdeburg; 
 
 

Absprachen zur Tagesordnung 
- Herr Schwenke fragt nach Ergänzungen zur Tagesordnung; 
- die vorgeschlagene Tagesordnung wird einstimmig angenommen; 
 

            Bestätigung der Niederschrift vom 26.07.2007 
- es liegt eine Anfrage zur Niederschrift aus der letzten Juhi-Sitzung am 30.08.07 von Frau 

Dr. Dutschko zum TOP 3 – Informationen zum FAN-Projekt vor; 
- der UA stellt fest, dass der vorliegende schriftliche Sachstand zum FAN-Projekt am 

26.07.2007 mit zur Empfehlung des UA gehört und somit keine Ergänzung zur 
Niederschrift nötig ist; 

- die Niederschrift vom 26.07.2007 wird mit dem Abstimmergebnis 6/0/0 angenommen; 
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3. Information zum Lokalen Aktionsplan (LAP) der Stadt 

Magdeburg - 2. Sitzung des Begleitausschusses 
 

- Herr Dr. Klaus berichtet über die 2. Sitzung des Begleitausschusses für den Lokalen 
Aktionsplan der Landeshauptstadt Magdeburg, für das Förderprogramm „VIELFALT TUT GUT. 
Jugend für Vielfalt, Toleranz und Demokratie“ am 10.09.2007; 

- der Begleitausschuss konstituierte sich am 04. Juli 2007,  
 
- der Ausschuss soll in Kooperation mit der lokalen Koordinierungsstelle und der LH MD: 

o die eingereichten Projekte bewerten und über die Projektförderung entscheiden 
o die Anregungen und Positionen der Beteiligten bündeln und einbringen 
o den Transfer des Aktionsplanes in die Arbeitsbereiche der Beteiligten 

gewährleisten  
o sowie an der Fortschreibung des lokalen Aktionsplanes mitwirken 

 
- es wurde die Anträge auf Förderung (1. Runde – Antragsfrist war der 24.08.2007) 

geprüft; 
- 26 Anträge lagen vor, davon 1 Antrag von Miteinander e. V.,  
- insgesamt wurden 173.900 EUR in den 26 Projekten beantragt;  
- 14 Anträge mit einem Fördervolumen von 74.000 EUR wurden vorausgewählt und 

können bei Akzeptanz einer 30 – 50 % Förderung bewilligt werden;  
- eine akute Einsatzreserve für plötzliche Bedarfe in Höhe von 5.000 EUR wird bis April 

2008 gesichert; 
- zukünftig soll mehr Wert auf die „Entscheidungsreife“ der Anträge (Zielgruppe, Akteure, 

Zielerreichungsverfahren und Methodik gelegt werden; 
 
- der Begleitausschuss wird einmal monatlich tagen, der nächste Termin ist der 10.10.2007; 
 

 
 
 
 
 
4. Mündlicher Sachstand zur Weiterführung der Projekte in der 

Schulsozialarbeit 
 

- Herr Dr. Klaus gibt einen aktuellen Sachstand zur Weiterführung der Projekte in der 
Schulsozialarbeit sowie zu Stellen und Standorten; 

 
- im Oktober wird dem Juhi eine Drucksache zur Weiterführung von 3 Schulsozialarbeiter- 

Stellen + 20 Std. schulübergreifende Angebote vorgelegt;  
- hierbei geht es um die Fortführung der Angebote, welche nach Auslaufen des alten 

Landesprogramms für die Stadt erhalten geblieben sind (Standorte: Thomas Müntzer 
SKS, W.-Weitling-SKS, Fr.-Fröbel-Förderschule); 

- aus den 40 Std.-Stellen werden gemäß Beschluss zum „BIB“ jetzt 30-Std. Stellen. 
Argumente zur Weiterführung an diesen Standorten sind in der Drucksache dargestellt; 

 
- die Thematik wird in der gemeinsamen Sitzung Juhi und BSS beraten; 
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- den UA MG wurde im Vorfeld der Sitzung folgendes Material verteilt: 
o Entwurf zur Veröffentlichung der Eckpunkte des Programms (Stand 26.07.2007) 

ESF-Programm: „Projekte zur Vermeidung von Schulversagen und zur Senkung 
des vorzeitigen Schulabbruchs“  

o ESF – Maßnahme Projekte zur Vermeidung von Schulversagen und zur Senkung 
des vorzeitigen Schulabbruchs Richtlinien-Entwurf 6.8.2007 Richtlinie über die 
Gewährung von Zuwendungen für das “Programm zur Vermeidung von 
Schulversagen und zur Senkung des vorzeitigen Schulabbruchs” 

 
- die Landesregierung will die Schulabbrecherquote in Sachsen−Anhalt spürbar senken;  
- zur Vermeidung von Schulversagen und zur Senkung des vorzeitigen Schulabbruchs 

haben Kultusministerium und Sozialministerium ein gemeinsames Programm aufgelegt; 
- rund 59 Millionen Euro sollen dafür aus dem EU−Förderprogramm Europäischer 

Sozialfonds aufgewendet werden, um eine deutliche Senkung der Schulabbruchsquote zu 
erlangen; 

 
 
 
 
5. Verschiedenes 
 

Terminabsprache 
- der nächste UA JHP ist am 08.10.2007 um 10:00 Uhr, Ort wird mitgeteilt; 
 
- Herr Dr. Gottschalk informiert über den Stand - Infrastrukturplanung im Bereich der  

Jugendarbeit, unter Berücksichtigung des Gender Mainstreaming und der  
Sozialraumorientierung -; 

- er gibt den Termin zum Workshop am 13.12.2007 mit der geänderten Zielstellung der  
Überarbeitung der Leitlinien der Jugendarbeit bekannt; 

- wer aus dem UA JHP oder dem JHA an den Vorbereitungen zum Workshop teilnehmen  
möchte, kann sich noch bei Herrn Dr. Gottschalk melden; 

- die AG Jugendarbeit/Jugendsozialarbeit wird am 18.09.07 über Stand der 
Infrastrukturplanung, Termin und Zielstellung des Workshops informiert und zur 
Mitwirkung aufgerufen; 

 

- Herr Krull erinnert an die Terminplanung Juhi 2008 – Stadtratstermine sind in der 
I0206/07 bereits aufgewiesen; 

 
- Herr Müller erkundigt sich nach den Jugendlichen aus dem Stadtteil „Neustädter See“ 

nach der Schließung der KJFE „Kivi“, ob, wie es in der heutigen VST steht, weite Wege 
wirklich kein Problem für die Besucher des Jugendclubs „Next Generation“ in der 
Rogätzer Straße ist; 

- Herr Dr. Klaus informiert, dass neben der Frühförderstelle des Kinderförderwerkes auch 
die Interdisziplinäre Frühförderstelle der Stadt (Antrag läuft) fort besteht; 

 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
Wigbert Schwenke Iris Kiuntke 
Vorsitzender Schriftführerin 




